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4. Mitteilungen und Anfragen 

  

Mitteilungen 

 
a) des/der Ausschussvorsitzenden  - keine - 

 
b) der Verwaltung 
 

1. Der Betriebsleiter Esch teilt mit, dass die Postkarten für das Ablesen der 

Wasserzähler im Rahmen der Jahresverbrauchsabrechnung 2015 kurzfristig 

versandt werden. 

 
2. Herr Esch berichtet, dass der Fährmann der Personenfähre Marienfels 

(Lülsdorf-Wesseling) seinen Vertrag zum 31.12.2016 gekündigt habe. 

Massgeblich hierfür seien die zu erwartenden Anforderungen an das Schiff im 

Rahmen der 2017 anstehenden SUK (Schiffsuntersuchungskomission). Eine 

Nachrüstung des Schiffes sei auf Grund des Alters des Schiffes nicht 

wirtschaftlich darstellbar. 

Es werde versucht einen Nachfolger zu finden. 

 
 

Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen   - keine - 

 
b) Sonstige Anfragen 

 
 

1. Herr Schäferhoff berichtet von WDR Nachrichten, in denen von hohen 

Nitratwerten im Trinkwasser in NRW gesprochen wird. Er fragt, ob dies auch 

für Niederkassel zutreffe. 

Betriebsleiter Esch berichtet, dass dieses Problem in Niederkassel nicht 

bestehe. Es gebe seit vielen Jahren eine Kooperation mit Bauern (Drunter und 

Drüber), mit dem Ziel die Nitratbelastung gering zu halten. 

Es sei beabsichtigt, diese Kooperation im Ausschuss mit aktuellen Projekten 

zu präsentieren 
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